

ABSTRAK

Hasni Indri Mokoginta. NIM 111 410 098. “Hubungan Bimbingan Karir dengan Kemandirian dalam Memilih Jurusan pada Siswa Kelas X SMK Negeri 2 Kota Gorontalo. Skripsi, Bimbingan dan Konseling, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Wenny Hulukati, M.Pd dan Pembimbing II Irvan Usman, S.Psi, M.Si

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan bimbingan karir dengan kemandirian dalam memilih jurusan pada siswa SMK Negeri 2 Gorontalo. Penelitian ini adalah penelitian jenis korelasional yakni mengetahui hubungan antara bimbingan karir dengan kemandirian siswa dalam memilih jurusan.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi dan angket sebagai instrument utama. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi korelasi untuk mengetahui hubungan antara variabel X (bimbingan karir) dan variabel Y (kemandirian dalam memilih jurusan).

Pengujian normalitas data yang telah dilakukan, menunjukkan data yang normal baik variabel X maupun Variabel Y. hasil analisis regresi diperoleh persamaan regresi dan hipotesis $\hat{Y} = -8.28 + 1.073X$. Hal ini berarti bahwa setiap terjadi perubahan sebesar satu unit pada variable X (bimbingan karir), maka akan diikuti oleh perubahan rata-rata variable Y (kemandirian dalam memilih jurusan) sebesar 1.073 unit, dengan asumsi kedua variabel linear dan berarti sedangkan pengujian hipotesis berdasarkan perhitungan koefisien korelasi $r = 0.32$ dan koefisien $r^2 = 0.1024$ atau 10.24 %. Hal ini berarti bahwa sebesar 10.24 % kemandirian dalam memilih jurusan ditentukan oleh bimbingan karir dan 89.76 % ditentukan oleh faktor-faktor yang tidak terdesain dalam penelitian ini.

Dalam pengujian keberartian koefisien korelasi diperoleh t_{hitung} lebih besar dari t_{daftar} dan berada diluar penerimaan H_0 . Dengan demikian, dapat dikatakan H_0 ditolak dan H_1 diterima. Kesimpulannya terdapat hubungan antara Bimbingan karir dengan kemandirian dalam memilih jurusan pada siswa kelas X SMK Negeri 2 Gorontalo, dengan adanya hubungan tersebut, siswa wajib menentukan pilihannya sendiri tanpa ikut-ikutan dengan teman atau kemauan orangtua. Diharapkan guru selalu memberikan layanan bimbingan karir agar dapat menciptakan kemandirian siswa.

Kata kunci : Bimbingan Karir, kemandirian dalam memilih jurusan